4年学年通信 2024年7月1日

SOLAN Dream Climbers

<u>〜夢に向かって一歩ずつ〜</u>

第2クォーターが始まりました!



朝からシトシト雨が降る7月1日、第 2クォーターが始まりました。久しぶり に親しい友達に会うと、なんだか気分が 上がってコントロールできなくなっちゃ う時はありませんか?子ども達はまさに そんな感じで、お互いにそわそわして朝 から盛り上がっていました。

始業式では、これから暑くなる季節に合わせて、熱中症対策の話がありました。始業式が終わった後は、バイオリンコンクールで賞をとった男の子の演奏を聴き、前向きな気持ちになれたと思います。

授業は、それぞれのクラスで落ち着いて



受けていました。算数の授業ではクラスごとに分かれ、「初日だから体力がありあまって集中できるのか・・・・?」と呟く子もちらほら。他の授業でも、それぞれのクラスの色がまた輝き出して、ソランの子らしい1日を過ごしているようでした。

そして今日は、今年の日間賀島宿 泊体験での思い出がムービーになっ たので、みんなで鑑賞会を開きまし た。ムービーを観ていると、1つ1 つに「あぁ、こんなことあった なぁ。」「これ、大変だったよ ね。」など笑い声と一緒に懐かしい 思い出が蘇ってきます。観終わった



後に自然と湧き上がった歓声や拍手から、彼らの宿泊行事への強い思いが伝わってきま



した。「5年生になったらどこへ行 くのかなぁ!?」など、夢を豊かに 広げている姿もありましたよ。

第2クォーター前半は、水泳学習が控えています。暑さに気をつけながら、エネルギー全開で夏を楽しみたいと思います。



●子ども達が視聴したムービーはこちら https://youtu.be/b1K7UCFxd1Y